
  

 

Ata 36/2022 de 26 de setembro de 2022. Sessão Ordinária. Aos vinte 

e seis dias do mês de setembro de 2022, às dezoito horas e trinta minutos 

deu início a mais uma sessão ordinária, nove vereadores se fizeram 

presentes: Marisane da Silva, Rafael Bedendo, Helena Bedendo, 

Evandro Rovani, Anildo Furst, Valdecir Costela, Eduardo Rigo, Eduardo 

Lângaro e Edilson Schultz. No primeiro momento foi aberto o espaço para 

as Informações, ofícios e convites, não houve manifestações. Logo após 

foi feita a Leitura da ata da sessão anterior, a qual colocada em discussão, 

Sem Manifestações. Colocada em Votação, Aprovada por unanimidade. 

Matérias encaminhadas para entrada na ordem do dia; Indicação nº 26/22 

do Legislativo e Indicação nº 27/22 do Legislativo. Abertas as proposições 

verbais, nada para a ordem do dia. Aberto o espaço dos líderes, sem 

manifestações. Aberta a discussão e votação de Projetos, Moção de 

Pesar nº 03/22 do Legislativo: Os Vereadores desta casa Legislativa 

encaminham à Vossas Excelências, a Moção de Pesar pelo falecimento 

do Senhor Luís Ananias dos Santos Nascimento. Colocada em discussão, 

sem manifestações. Colocada em Votação, Aprovada por unanimidade. 

Indicação nº 025/22 do Legislativo: Para que o Poder Executivo Municipal, 

através da Secretaria da Educação, estude a possibilidade de instituir o 

funcionamento da creche e educação infantil em turno diurno integral, no 

sentido dar uma atenção especial às necessidades dos pais, que 

precisam trabalhar para dar sustento a seus filhos, o que também 

oportuniza e favorece a renda familiar. Colocada em discussão, a 

vereadora Helena coloca que referente ao plano de educação, o 



  

 

município tem sim crianças na espera, mas que a escola ainda é pequena 

e precisará de uma estrutura maior como já esta sendo realizada a 

reforma, ressalta que no próximo mês estará aberto o Edital para 

inscrições de crianças menores, mas que o responsável terá de levar e 

buscar na escola, e que para o turno integral tem de ser atendido com um 

serviço de qualidade, oque ainda não é possível por vários fatores, 

incluindo falta de profissional na banca, mas que está em estudo para 

concretização. Colocada em Votação, Aprovada por unanimidade.  

Projeto de Lei nº 35/22 do Executivo: Autoriza o Poder Executivo 

Municipal a constituir os Conselhos Escolares nas Escolas Municipais. 

Colocado em discussão, sem manifestações. Colocado em Votação, 

Aprovado por unanimidade.  Abertos os espaços pessoais, nenhum 

vereador se manifestou para considerações finais. Sem mais 

manifestações à sessão é e encerrada e nada mais tendo a constar, 

relatei a presente ata que após lida e aprovada será assinada por mim e 

pelos vereadores. 


